
� Interrogazione n. 839
presentata in data 21 luglio 2003
a iniziativa del Consigliere Gasperi
“Discarica Cà Lucio”
a risposta orale

Premesso:
che in data 11 maggio u.s. si è verificato uno sversamento di percolato dall’impianto della discarica

intercomunale di Cà Lucio nel fosso Repuglie e quindi nel fiume Metauro;
che tale impianto di discarica è gestito dalla Comunità montana Alto e Medio Metauro;
che, a due giorni dallo sversamento, il colore delle acque del fiume si presentava di colore marrone,

con conseguente moria di pesci;
che sul posto sono intervenuti il Corpo Forestale dello Stato, i Vigili del Fuoco ed i tecnici ARPAM;
che la Procura della Repubblica ha aperto una indagine in merito;
Ciò premesso il sottoscritto Gilberto Gasperi, Consigliere di Alleanza Nazionale,

INTERROGA

il Presidente della Giunta per conoscere:
1) quanto è stato investito per la costruzione e l’adeguamento di questo impianto;
2) quanti e in che occasione sono stati gli sversamenti dall’impianto di Cà Lucio;
3) i dati relativi alle analisi effettuate dall’ARPAM;
4) con quali modalità e costi e da chi viene smaltito il percolato;
5) quanto costerà la bonifica delle aree inquinate e a chi spetterà la bonifica del sito.


